
ATA  DA  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  PARA  AVALIAÇÃO  DAS  METAS  FISCAIS  DO  1O

QUADRIMESTRE DE 2019.---------------------------------------------------------------------------------
Aos vinte e nove (29) dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove (2019), às quatorze horas e
trinta minutos,  na Sala de Reuniões da Câmara Municipal de Salmourão, situado na rua Professor
Roberto  Hottinger,  70,  realizou-se  a  Audiência  Pública  para  Avaliação  das  Metas  Fiscais  do  1º
quadrimestre de 2019, presidida pelo Vereador  Wesley Barbosa, Presidente da Câmara. Presente os
Vereadores Leandro de Paula e Sônia Cristina Jacon Gabau e os cidadãos e servidores Carlos Henrique
Lopes  Bogalhos,  Onélio  Colato,  Auro  César  Molari  e  Andreia  Cristina  Bertassi.  Representando  a
Prefeitura o Sr. Marcelo da Silva, responsável pela contabilidade daquele poder. Iniciando a audiência o
Presidente agradeceu a presença de todos e passou a palavra ao representante da Prefeitura, Sr. Marcelo
da Silva, para as suas considerações. O Sr. Marcelo apresentou os dados através de relatórios que foram
entregues a todos os presentes. Primeiramente explicou que o orçamento de Salmourão foi bem previsto
uma vez que a receita atingiu 6.026.163,75 nos quatro primeiros meses de 2019, que corresponde a
33,59% do previsto para o ano. Disse ainda que a prefeitura conseguiu neste período um superavit de
150.000,00. Em seguida disse que a despesa com pessoal está em 49,81%, com tendência a diminuição
com o provável aumento da receita. O vereador Leandro questionou a possibilidade de um reajuste
salarial  real  aos  servidores.  A  vereadora  Sônia  Jacon  Gabau  questionou  sobre  a  possibilidade  da
realização de uma reestruturação e da criação de um plano de carreira para os servidores municipais. O
Sr. Marcelo disse que as ideias são muito boas e explicou que a concessão de reajuste ou plano de
carreira depende do gestor e do planejamento da administração para o presente ano e o próximo. Os
vereadores Wesley e Leandro questionaram se a prefeitura tem realizado o pagamento dos precatórios.
O Sr. Marcelo respondeu afirmativamente e explicou como ocorre o pagamento de precatórios entre
prefeitura, tribunal de justa e o credor. Continuando, informou que a prefeitura aplicou 28,68% de sua
receita na educação, perfazendo 1.350.533,94, acima no mínimo exigido de 25%. Já a aplicação das
receitas do Fundeb está em 96,05%, em relação a despesa liquidada e deverá chegar a 100% no final do
ano.  O  vereador  Leandro  questionou  se  o  valor  gasto  na  educação,  4.702.000,00,  que  representa
28,68% não é um índice baixo de aplicação, uma vez que a escola precisa de melhorias. O Sr. Marcelo
respondeu que o índice obrigatório é de 25% e é com este índice que a administração se preocupa. Os
vereadores Sônia Gabau e Leandro disseram que com o valor que está sendo aplicado na educação não
é possível fazer uma boa reforma na escola municipal. Acrescentaram que fisicamente a escola está
abandonada e com muitos problemas. Dando continuidade o Sr. Marcelo disse que o índice de gasto na
saúde está em 18,29%, acima do mínimo exigido de 15%. Disse também que a previsão é que este
gasto fique entre 20 a 22% até o final do ano. Para finalizar passou a todos cópia do Comunicado GP
15/2019, do TCE/SP, que mostra que o município de Salmourão está entre os municípios que não
receberam alerta  da  Lei  de  Responsabilidade  Fiscal  durante  o  1º  bimestre  de  2019.  Terminada  a
apresentação, o Presidente deixou a palavra livre para as considerações finais. Não houve o uso da
palavra.  Então  o  Presidente  agradeceu  a  presença  de  todos  e  como não  havia  mais  nada a  tratar,
encerrou a Audiência Pública e, para constar, foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada,
será devidamente assinada pelo Presidente e pelo Secretário designado. Câmara Municipal  em 29 de
maio de 2019.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

WESLEY BARBOSA              SÔNIA CRISTINA JACON GABAU
Presidente da Câmara                   Secretário designado


